2014年1320日 33.23.13 発行: しまね労連 事務局 0852-31-3396 県内行進 (7月30日まで) に参加しましょう!

2014年7月23日(水)第1号

県内平和行進スタート!各組織から積極的な参加を!



【7月21日 荒島にて】



通し行進者プロフィール

通し行進者の久永叔(ひさなが・よ し) さんは、京都市在住の69歳。こ れまでの行進歴は青森日本海コース、 京都府内通し行進、沖縄県内行進、で す。今年は被爆69年。「核兵器のな い世界 / への思いを込めて、行進に参 加をされています。



【7月21日 東出雲駅】



【7月21日 各県の寄せ書きTシャツ】

平和行進は"ノーモア・ヒロシマ!ノーモア・ナガサキ!"、"核兵器のない世界を"と 訴え、全国各地から広島・長崎をめざして歩きま組織から積極的に参加し、大きく成功さ

7月20日、国民平和大行進の富山~広島コースが島根県に入り、県内行進が始まりま

せましょう。

した。

行進は7月20日、県境の鳥取市錦海団地西入口で鳥取県より引き継ぎました、。今回は、 富山から広島のコースを、兵庫県から久永叔さんが通しで歩かれています。「核兵器のない世 界」への思いと「安倍政権の戦争する国づくり反対」の願いを込めて行進されています。

21日(月)は、午前を安来市内と荒島町内、午後は東出雲町内を行進しました。

沿道からは、行進団への声援、「核兵器全面禁止アピール署名」や、被爆者援護募金への協 力が次々と寄せられました。「核兵器をなくそう」の輪が広がっていることを実感した行進と なりました。

行進2日目までの結果

- ■参加者延人数 23人
- ■署名合計 70筆
- ■募金合計 13,200円

22日の行進

- ■午前 東出雲、竹矢
- ■午後 安来市役所訪問 県广・県議会訪問 松江市役所訪問
- ■夕方 松江市内(プラバ~大手前) 18:00~パレード